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Frau Drohla verweist auf gleiche Probleme in der Grundschule am Griebnitzsee. Das Brand-
schutzproblem sei lange bekannt. Innerhalb einer Woche sollten die Eltern nun entscheiden, ob 
sie während der Sanierung an den Standort Schilfhof gehen, wo zeitgleich der andere Schulteil 
saniert werde. Der Kaufvertrag mit dem Erzbistum und der Bus-Schuttle seien nicht geklärt. 
 
Herr Richter informiert, dass man nach der Erfahrung der Sanierung der Bürgel-Schule den El-
tern der Grundschule am Griebnitzsee das Angebot unterbreitet habe während des Baugesche-
hens an den Schilfhof umzuziehen, um die Baubelastung nicht zu erleben. Man habe den Eltern 
beide Varianten angeboten. Für einen Verkauf an die Marienschule gebe es keinen sachlichen 
Grund. Der Stadtverordnetenversammlung werde im Juni eine Vorlage zum Grundstücksverkauf 
vorgelegt. 
 
Frau Drohla informiert, dass die Eltern die Verkaufsverhandlungen nicht kannten. Die angebote-
nen Varinaten 1 und 2 wurden sachlich dargestellt und die Schulkonferenz fällte eine sachliche 
Entscheidung. Sie bittet, die Entscheidung der Eltern und Lehrer so umzusetzen und wünscht 
perspektivisch vorsichtiger mit Eltern umzugehen. 
 
 
 
 
 

 


